

Phoenix, le 9 janvier 1971

Chère Cécile,

J'apprends avec chagrin que Thérèse a été très mal et que vous-même êtes très fatiguée, après avoir pris soin d'elle. Dites à Thérèse que je suis navrée pour elle et que j'espère son rétablissement au plus tôt. Comme nous sommes éparpillées et atteintes toutes par la dureté de la vie! Adrienne, accablée de bien des manières, vous frappée la plus durement sans doute, moi venue ici dans un état de grande fatigue. Heureusement le bon climat et l'affection de mon neveu et de sa femme, le fils de ma soeur Anna qui est morte ici à Phoenix, il y aura sept ans dans quelques jours, commencent à m'être bienfaisants et je remonte un peu la côte. Je souhaite tellement qu'il en soit ainsi pour vous. Serez-vous encore longtemps à Miami? C'est le seul coin des E.U. qui a échappé à la récente vague de grand froid dont nous avons senti les effets assez durement ici. Affectueusement

Gabrielle